











Wir unterstützen den Kulturfonds Wuppertal, weil il enet enet qu.

Ralf Putsch
KNIPEX-Werk



Ich unterstütze den Kulturfonds Wuppertal, weil il enet que sam, ulparum eos ellabo. Nam, quas dolo-repta volupta quatume odios.

Bernd Manitus
Collector's Mine



Ich unterstütze den Kulturfonds Wuppertal, weil il enet enet que sam, ulparum eos ellabo. Nam, qua dolorepta volupta quatume odios.

Ute Begemann
Petra aus dem Siepen
Dirk Longjaloux
Büro Longjaloux GmbH

Mit
uns die
freie
Kultur
stärken



Ansprechpartnerin für den Kulturfonds Wuppertal
Monika Heigermoser
Tel. 0202 563 6545
monika.heigermoser@stadt.wuppertal.de

Wuppertal ist Kulturstadt.

Freie Kulturszene belebt und prägt das Leben in unserer Stadt.

Gerade im vergangenen Jahr wurde deutlich, dass die Stadt Wuppertal aufgrund des enormen Haushaltsdefizits nicht mehr in dem gewohnten Umfang Kulturförderung betreiben kann.

Dennoch gibt viel Engagement, neue kulturelle Initiativen und Projekte. Von Stillstand kann in der freien Kultur-Szene keine Rede sein, eher von Aufbruch.

Es freut mich ganz außerordentlich, dass mit dem Kulturfonds Wuppertal eine Förderplattform entsteht, in der bürgerschaftliches und kulturelles Engagement zusammenfinden. Das Kulturbüro bietet dafür seine flankierende Unterstützung an: Unternehmen suchen einen interessanten Sponsoringpartner, der ihren Förderzielen entspricht. Kulturschaffende suchen für ein neues Projekt einen Unterstützer. Das Kulturbüro bietet hier mit dem Kulturfonds eine Vermittlerrolle an und sorgt dafür, dass die Sponsoringbeziehung für beide Beteiligte lebendig wird

Dem Kulturfonds Wuppertal wünsche ich viel Erfolg.



Ihr Matthias Nocke

Was ist der Kulturfonds Wuppertal?

Der Kulturfonds Wuppertal ist eine Förderplattform. Wuppertaler Bürgerinnen und Bürger, Wuppertaler Unternehmen haben die Möglichkeit, die freie Kultur in Wuppertal mit Sponsorengeldern, aber auch mit Ihren fachlichen Leistungen zu unterstützen. Sie sorgen dafür, dass die freie Kultur-Szene in Wuppertal stark bleibt und ihre Bedeutung für das Stadtleben sogar noch erhöhen kann. Sie fördern Wuppertaler Kulturschaffende, geben dem kulturellen Nachwuchs eine ernsthafte Chance und sorgen damit für kulturelle Nachhaltigkeit.

Wuppertal muss heute dafür sorgen, dass junge Menschen in der Kultur als Kulturschaffende oder als Publikum ihren Platz finden, damit in kommenden Epochen Wuppertal weiterhin sein Etikett als Kulturstadt verdient.

Wuppertaler Kulturschaffenden bietet der Kulturfonds die Chance an Fördergelder oder an andere Leistungen zu kommen, um eine kulturelle Idee im Stadtraum Wuppertal verwirklichen zu können. Das Engagement vieler Wuppertaler Kulturschaffender verdient Unterstützung, denn von Ihren Ideen profitiert die Stadt.

Das Kulturbüro Wuppertal bietet beim Kulturfonds Wuppertal seine Vermittlung an: Sponsor sucht Kulturprojekt – Kulturschaffender sucht Sponsor für seine Idee.

Das Kulturbüro sorgt für einen anspruchsvollen Kontakt zwischen Sponsoren und Kulturschaffenden.

Die Ziele des Kulturfonds Wuppertal.

Der Kulturfonds Wuppertal unterstützt die freie Kultur in Wuppertal mit finanziellen Mitteln, mit Netzwerken und mit Serviceleistungen. Er fördert Kulturprojekte, die für das Besondere der Wuppertaler Kultur stehen.

Dazu zählen die traditionellen Chöre genauso wie die vielen freien Initiativen für moderne Musik. Dazu gehören die Galerien-Szene, die freien Tanz- und Theaterprojekte, aber auch Literatur und Film.

Der Kulturfonds Wuppertal hat einen besonderen Schwerpunkt. Er fördert junge Kultur in Wuppertal und damit

- junge Kulturprojekte,
- das Engagement junger Kulturschaffender,
- freie Kulturprojekte, die sich verstärkt jungem Publikum öffnen wollen.

Hier zeigt sich die Zukunftsorientierung des Kulturfonds Wuppertal. Mit der Förderung junger Kultur geht der Kulturfonds Wuppertal einen nachhaltigen Entwicklungsprozess ein, ganz im Sinne eines attraktiven Stadtlebens in Wuppertal.

Der Kulturfonds Wuppertal für Unternehmen, für Bürgerinnen und Bürger.

Sie gehen gern in kulturelle Veranstaltungen, treffen dort bekannte Gesichter, führen interessante Gespräche und erkennen interessante Entwicklungen? Sie sind beeindruckt von der Lebendigkeit der Wuppertaler Kultur-Szene und möchte diese unterstützen?

Als Sponsor möchten Sie Ihre Unterstützung gezielt einsetzen und gute Kulturarbeit stärken. Sie brauchen Tipps, bei welchen Kulturprojekte Sie mit Ihren Förderzielen richtig liegen.

Über den Kulturfonds Wuppertal schlägt Ihnen das Kulturbüro Projekte vor, die Sie unterstützen können, zu denen Sie Kontakt aufnehmen und damit Netzwerke bilden können.

Selbstverständlich erhalten Sie eine Spendenbescheinigung für Ihre Sponsorenleistung.

Der Kulturfonds Wuppertal für Wuppertaler Kulturschaffende.

Sie sind in Wuppertal in der freien Kultur-Szene aktiv, Sie sind eingebunden in kulturelle Netzwerke, haben eine Idee für ein ambitioniertes Kulturprojekt und suchen dafür Unterstützung. Es gibt viele Wege, um an Fördergelder und andere unterstützende Leistungen zu kommen. Sie können sich an Stiftungen, an Banken, an Förderprogramme wenden. Nicht alle diese Wege führen zu einer Lösung. Oft ist der Aufwand für Antragsteller sehr hoch und der Erfolg minimal.

Mit dem Kulturfonds Wuppertal gibt es für Wuppertaler Kulturschaffende einen weiteren Weg: Stellen Sie einen Antrag für Ihr Kulturprojekt und orientieren Sie sich dabei an den Zielvorstellungen dieser Förderplattform.

Informieren Sie vorab das Kulturbüro Wuppertal über Ihre Projektidee, lassen Sie sich beraten bei der Projektkalkulation und der konzeptionellen Umsetzung. Und dann stellen Sie einen Förderantrag an den Kulturfonds Wuppertal.

In Zukunft wird es zweimal jährlich eine Ausschreibung geben. Die Projektanträge an den Kulturfonds Wuppertal gehen beim Kulturbüro ein und werden von einer Jury entschieden.

Der Kulturfonds Wuppertal Geschäftsführung durch das Kulturbüro.

Das Kulturbüro übernimmt für die Förderplattform des Kulturfonds Wuppertal die Aufgabe einer Geschäftsführung.

Geschäftsführung bedeutet, dass das Kulturbüro sowohl Sponsoren wie Kulturschaffende berät, die Entscheidung über die Projektanträge vorbereitet, eine Jury zusammensetzt, in der Sponsoren wie Kulturschaffende gleichermaßen vertreten sind und die Entscheidungen mitteilt.

Das Kulturbüro sorgt dafür, dass Anträge mit guter Vorbereitung in die Jury eingebracht und fachkompetent entschieden werden können. Damit trägt das Kulturbüro dazu bei, den Aufwand bei allen Beteiligten zu minimieren.